

500 Mahasiswa Unimal Lulus Program PMM Angkatan 3, Ini Pesan Rektor



Pelepasan mahasiswa peserta program Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) Universitas Malikussaleh Angkatan 2 di Aula Kampus Uteunkot, Lhokseumawe. Foto: Bustami Ibrahim.

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) adalah salah satu Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM). Sejak program MBKM diluncurkan oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia, program PMM sudah berlangsung dua angkatan. Program ini merupakan sebuah program mobilitas mahasiswa selama satu semester untuk mendapatkan pengalaman belajar di perguruan tinggi di Indonesia sekaligus memperkuat persatuan dalam keberagaman.

Saat ini sudah keluar pengumuman kelulusan untuk PMM Angkatan 3. Para mahasiswa sudah melakukan pendaftaran dengan menyertakan sejumlah persyaratan sejak 29 Maret – 2 Mei 2023 lalu dan akan mengikuti perkuliahan di kampus tempatan pada semester ganjil mendatang.

Koordinator MBKM Universitas Malikussaleh Prof. Dr. M. Sayuti, mengungkapkan sebanyak 500 mahasiswa lulus dalam PMM Angkatan 3. Jumlah ini jauh meningkat dibandingkan PMM Angkatan 2 sebanyak 317 mahasiswa, dan PMM-1 sebanyak 107 mahasiswa.

“Unimal berada di peringkat ketiga di Indonesia yang mengirimkan mahasiswa di PMM-3. Ini menunjukkan ,” ujarnya, Selasa (13/6/2023).

Menurut Prof Sayuti, ke-500 mahasiswa Universitas Malikussaleh yang lulus akan mengikuti perkuliahan dan kegiatan Modul Nusantara di berbagai kampus luar Pulau Sumatra pada semester ganjil 2023/2024 mendatang.

Adapun kampus-kampus tersebut berada di Pulau Jawa, Pulau Bali-Nusa Tenggara, Kalimantan, Sulawesi, Maluku, dan Pulau Papua. “Mereka akan mengikuti perkuliahan selama satu semester,” tambah Sayuti.

Secara terpisah, Rektor Universitas Malikussaleh Prof Dr Herman Fithra, Asean Eng, menyebutkan peningkatan jumlah mahasiswa yang diterima menunjukkan peningkatan kualitas mahasiswa dalam program dimaksud. Ia mengingatkan agar mahasiswa menjaga nama baik Universitas Malikussaleh dan selalu berkoordinasi dengan PIC PMM di kampus tempatan.

“Semua kekurangan yang ada di PMM-2 harus menjadi bahan evaluasi. Mahasiswa harus memanfaatkan kesempatan di kampus lain dengan budaya yang berbeda. Ingatlah selalu, setiap mahasiswa yang lulus adalah duta Unimal. Gunakan juga kesempatan itu untuk memperkuat jaringan dengan kampus dan mahasiswa di luar Sumatra,” pesan Rektor.

Menurutnya, kesuksesan PMM-1 dan PMM-2 serta peningkatan jumlah mahasiswa yang diterima di PMM-3, memberikan makna lebih mengingatkan pada 12 Juni Universitas Malikussaleh merayakan Dies Natalis ke-54. “Peningkatan ini merupakan prestasi dan menjadi kebanggaan tersendiri bagi Unimal di ulang tahun ke 54,” ujar Prof Herman. [ayi]

Baca juga: [Mahasiswa PMM 2 Unimal Tiba di Aceh](#)

Tanggal: 13 June 2023

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#), [Modul Nusantara](#), [MBKM](#),